



Friday, February 25, 2022
11:00 a.m. – 3:15 p.m.

The Greening of Parliaments and Legislatures

ONLINE EVENT

Increased efforts to bring attention to sustainable development and to mitigate and adapt to the impacts of climate change require the support and contribution of all stakeholders, especially parliaments and legislatures. Not only can they positively contribute to the sustainable development and climate agendas through their functions of lawmaking, representation, oversight, and budget approval, but parliaments and legislatures can also reduce the environmental footprint of their own institutions.

This event explores the greening of parliaments and legislatures from various perspectives. From a physical infrastructure and programs perspective, what sustainability initiatives are being undertaken by Canadian legislatures at various levels and how do they reduce their environmental footprint while maintaining a balance between openness and security and ensuring an accessible and inclusive environment for all? At the international level, how are sustainability practices being shared and promoted amongst parliaments and legislatures and how successful is interparliamentary dialogue in combatting climate change? From a governance perspective, how are parliaments and legislatures approaching sustainability goals to positively influence policy, legislation and ultimately consumption practices and how can the environment become an essential lens for governance and lawmaking?

Vendredi 25 février 2022
11 h à 15 h 15

L'écologisation des parlements et des assemblées législatives

ÉVÉNEMENT EN LIGNE

Des efforts accrus pour attirer l'attention sur l'environnement et le développement durable et pour atténuer les impacts des changements climatiques et s'y adapter nécessitent le soutien et la contribution de toutes les parties prenantes, en particulier des parlements et des assemblées législatives. Non seulement les parlements et les assemblées législatives peuvent contribuer positivement à l'agenda en matière de développement durable et des enjeux climatiques par leurs fonctions de législateur, de représentation, de surveillance et d'approbation budgétaire, mais ils peuvent également réduire l'empreinte environnementale de leurs propres institutions.

Cet événement explore l'écologisation des parlements et des assemblées législatives sous divers angles. Du point de vue de l'infrastructure physique et de programmes, quelles initiatives de développement durable sont entreprises par les assemblées législatives canadiennes à divers niveaux et comment réduisent-elles leur empreinte environnementale tout en maintenant un équilibre entre l'ouverture et la sécurité et en assurant un environnement accessible et inclusif pour tous? Au niveau international, comment les pratiques de développement durable sont-elles partagées et promues entre les parlements et les assemblées législatives et quel est le niveau de succès du dialogue interparlementaire dans la lutte contre les changements climatiques? Du point de vue de la gouvernance, comment les parlements et les assemblées législatives abordent-ils les objectifs de développement durable pour influencer positivement les politiques, les mesures législatives et, en bout de ligne, les pratiques de consommation et comment l'environnement peut-il devenir une lentille essentielle pour la gouvernance et l'élaboration des lois?

To register for the seminar visit:
<https://www.eventbrite.ca/e/the-greening-of-legislatures-lecologisation-des-assemblees-legislatives-tickets-256053752667>

Registration Fee : \$50

The Canadian Study of Parliament Group (CSPG) is dedicated to enhancing the understanding of parliamentary government and institutions by promoting research and dialogue on legislative systems in Canada. To that end, we are pleased to offer a series of non-partisan seminars on parliamentary and legislative topics with presentations from experts in the field. The seminars are bilingual – simultaneous interpretation is provided – and open to all levels of skills and experience.

For more information:

Visit <http://www.cspg-gcep.ca>, or contact the CSPG Secretariat at info@cspg-gcep.ca.

Pour vous inscrire au colloque, cliquez le lien
<https://www.eventbrite.ca/e/the-greening-of-legislatures-lecologisation-des-assemblees-legislatives-tickets-256053752667>

Frais d'inscription : 50\$

Le Groupe canadien d'étude des parlements (GCEP) s'est donné pour mission de mieux faire comprendre le fonctionnement du régime et des institutions parlementaires en favorisant la recherche et le dialogue sur les systèmes législatifs au Canada. À cette fin, nous sommes heureux d'offrir une série de séminaires non partisans sur des questions parlementaires et législatives, présentés par des experts en la matière. Les séminaires sont bilingues – des services d'interprétation simultanée sont fournis – et ouverts à tous, peu importe le niveau de compétence ou d'expérience des participants.

Pour plus d'information:

Visitez le <http://www.cspg-gcep.ca> ou communiquez avec le secrétariat du GCEP au info@cspg-gcep.ca